
Leserbrief zur Fällaktion Margarethenstrasse 
 
Bäume sind keine ersetzbaren Kandelaber 
Die aktuelle Diskussion um die geplanten Fällungen gesunder Bäume zeigt deutlich, wie 
nebensächlich Bäume für BVB und Planung sind: Sie scheinen beliebig fäll- und ersetzbar 
zu sein --- mitten in heissen Klimadiskussionen. Diese Strassenbäume sind anders als die 
Kandelaber nebenan, weil sie lange wachsen müssen bis zu ihrer aktuellen Grösse und 
als Teil der Natur und wichtige Schattenspender in der Stadt mehr Respekt verdienen. Die 
aktuelle Unzufriedenheit im Quartier weist darauf hin. 
Dazu hat die BVB vor Jahren leider verpasst, behinderten-gerechte Trams mit 
ausfahrbaren Überbrückungen zur Haltestelle zu kaufen, die es damals schon gab. Nun 
wird seit Jahren mit grossen Kosten und noch grösserem Schaden angepasst und viel 
Ärger provoziert. 
Schade, dass unser umweltbewusstes Basel so kurzsichtig ist. 
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